

蔵王の森だより

マンスリータイムズ 平成29年8月
和歌山県立和歌山北高等学校西校舎
Tel.453-1281



☆ 施設完成披露式典開催決定！ 9月9日(土)、西校舎にて！

7月19日(木)3限目 本校体育館にて、9月9日(土)に開催されることになった西校舎施設完成披露式典について詳細が発表されました。この行事は、西校舎の複合施設や人工芝グラウンド完成を北高校全体で祝うものです。内容は、記念式典、両校舎の生徒会が中心に企画運営する記念リレー大会、兵庫県の滝川第二高校を迎えてのサッカー記念招待試合や陸上教室などです。両校舎の生徒が西校舎に集まるのは初めてとなります。「チーム北高」のスローガンのもとリレーをしたり、応援をしたりして両校舎の交流が今よりもさらに深まることを期待します。どんな1日になるのか今から楽しみです。(ただし、保護者及び一般の方々の参加はできません。)



施設完成披露式典

日時:平成29年9月9日(土)
場所:北高西校舎にて

- 9:30 記念式典及び記念撮影
- 10:15 記念リレー大会
クラス対抗チャレンジリレー
- 11:30 サッカー記念招待試合
和北 対 滝川第二高校
- 15:00 陸上教室

☆ 高野山で生徒会の自主性が育つ！

7月31日(月)・8月1日(火)高野山にある蓮華定院にて、和歌山県高等学校生徒会連絡協議会夏期ゼミナールが行われ、西校舎生徒会からは、生徒会長の中島さん、副会長の木本さん・三田くんが参加しました。1日目は、高野山、奥の院を地元のガイドさんの説明を聞きながら歩き、夕方には、瞑想体験を行いました。2日目は、朝6時から朝のおつとめを体験し、新宮高校・新翔高校・串本古座高校などの生徒とともに分科会に参加して、生徒会活動について意見交換を行ないました。分科会では、主に高校生と地域とのふれあいをを行うために、各校でどんな取り組みができるのか意見を出し合いました。例えば、地域の祭りの手伝いを行ったり、ジビエ料理を考えたり、地域の人たちと人文字を作ったりと、いろいろな意見が出されました。生徒たちは、普段会うことのないもの同士、初めは緊張していましたがすぐに打ち解け合い、素晴らしい分科会になりました。この経験が2学期以降の生徒会活動に活かされればと期待します。



奥の院でのフィールドワークの様子



分科会を終えて記念撮影